

Une délégation du MRC, conduite par le départemental MRC, Dr Christian Fouelefack, a rendu visite, ce dimanche 31 janvier 2021, aux rescapés de l'accident de la falaise. Par la suite, ils se sont rendus au lieu de l'accident, la tristement célèbre falaise de Dschang.

En effet, à l'initiative du Président national du mouvement pour la renaissance du Cameroun (Mrc), le Pr Maurice KAMTO, une délégation constituée des membres du Directoire National du Mrc et des responsables des structures de base du parti dans la région de l'ouest a procédé à la pause d'une gerbe de fleurs ce jour au lieu de l'hécatombe de la falaise de Dschang en date du 27 janvier 2021 et ayant coûté la vie à 53+2 pour un total de 55 compatriotes disparus.

Avant la descente sur les lieux du drame, la délégation s'est d'abord rendue à l'hôpital de district de Dschang avec un paquet symbolique pour le remettre aux sinistrés qui ont survécu à cet accident et qui y sont internés. Une initiative louable qui interpelle toute personne au cœur sensible de faire pareille car ne dit-on pas souvent "vanité des vanités, tout est vanité"

## Avec Menouaactu